

# 20 Mal Gold bei den Bläsertagen

**BEZIRK.** Ein klangvolles Wochenende liegt hinter den Musikkapellen des Bezirkes. Bei den Bläsertagen mit Konzertwertung in Lembach präsentierten sie Blasmusik auf höchstem Niveau.  
.....

26 Kapellen, davon 21 aus dem Bezirk, erreichten insgesamt 20 Goldmedaillen und sechs Silbermedaillen. Aus dem Bezirk Rohrbach brillierte die Musikkapelle Altenfelden mit der höchsten Punktzahl unter den Kapellen des Be-

zirkes: Sie fuhr mit 95,70 Punkten in Leistungsstufe C nach Hause. Die am besten bewertete Kapelle in Stufe B war Lembach mit 95,20 Punkten. In Stufe B erreichten vier Kapellen Silber und acht Gold, in Stufe C gab es zwei Silberne und neun Goldene und in der höchsten Stufe D traten drei Gastkapellen an, die jeweils mit Gold belohnt wurden. Unter ihnen erreichte das Kepler Blasorchester 96,40 Punkte – die höchste Bewertung aller teilnehmenden Kapellen. ■



Die Tenoristen vom MV St. Oswald erreichten in der Leistungsstufe C mit 90,90 Punkten eine Goldmedaille.

Foto: OÖBV Rohrbach